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Question écrite : Quatre forces de sécurité sous un même toit. Bilan, avantages et inconvénients. 

En mai de cette année, les autorités ont annoncé la concentration en un même lieu, pour faciliter la 

collaboration, à la Gare de Delémont, de quatre forces de sécurité policières (police cantonale, 

municipale, ferroviaire et les garde-frontières), 

Y a-t-il déjà un bilan mesurable sur les incivilités locales ? Les autorités concernées sont-elles 

satisfaites ? Y a-t-il des risques de dilution des responsabilités en raison de chevauchement des 

tâches. Comment la coordination est-elle pratiquement organisée ? 

Merci de bien vouloir répondre à ces questions sensibles. 
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